

Fecha: 21-05-2025  
Medio: El Longino  
Supl.: El Longino  
Tipo: Noticia general

Pág.: 15  
Cm2: 236,8  
VPE: \$ 142.342

Tiraje: 3.600  
Lectoría: 10.800  
Favorabilidad:  No Definida

Título: **Autoridades del deporte regional visitaron recintos deportivos de Santiago**



La comitiva regional recorrió diversas instalaciones deportivas de la capital.



El viaje incluyó una visita y entrevista con el Ministro de Deportes Jaime Pizarro.

La Seremi de Deportes Vania Llantén y el director regional del Instituto Nacional del Deporte IND Hernán Muñoz, acompañados de algunas autoridades regionales, viajaron a la capital con el objetivo de conocer infraestructuras y

## Autoridades del deporte regional visitaron recintos deportivos de Santiago

### La jornada tuvo como propósito adquirir experiencias en torno al funcionamiento de los recintos deportivos, para fortalecer el desarrollo territorial y el acceso equitativo al deporte.

funcionamientos de diversos recintos deportivos de la Región Metropolitana y así poder replicar sus experiencias exitosas en la región de Tarapacá.

La visita, organizada por la Seremi del Deporte, reunió al alcalde de Huara, José Bartolo; a los consejeros regionales Francisco Lincheo, Giovanna Trincado y Octavio López; junto a profesionales técnicos de las municipalidades de Huara, Pozo Almonte y Pica. El objetivo central fue conocer en terreno modelos de infraestructura deportiva de alto estándar y su impacto en el tejido social, para proyectar iniciativas similares en distintas comunas del norte

del país.

“Esta fue la segunda experiencia que desarrollamos de este tipo, donde junto con autoridades de nuestra región, recorremos diferentes recintos de la capital para que conozcan la calidad de la infraestructura existente y como funcionan favoreciendo a la comunidad y sus deportistas. El Ministerio del Deporte y el IND han puesto a disposición de todas las municipalidades, los diseños y aspectos técnicos de cada uno de los recintos deportivos visitados, para que se puedan adoptar a la realidad de cada una de nuestras comunas”, agregó la seremi del deporte. Durante dos jornadas, la delegación recorrió el Parque Estadio Nacional —epicentro de los Juegos Panamericanos Santiago 2023—, además del Centro Polideportivo Elige Vivir Sano en Lo Espejo y el Centro Acuático Elige Vivir Sano en Independencia. Estos espacios, construidos con criterios de inclusión, sostenibilidad y acceso universal, se han transformado en referentes de desarrollo comunitario a través del deporte.

La instancia culminó con un encuentro protocolar con el Ministro del Deporte, Jaime Pizarro y con el Director Nacional del IND, Israel Castro, quienes valoraron la visita como una señal de coordinación institucional y escuchó las principales necesidades de inversión en infraestructura deportiva planteadas por la Seremi del Deporte y los consejeros regionales.

“La planificación territorial en materia deportiva requiere articulación entre el nivel central y los gobiernos locales. Esta visita es un paso concreto para avanzar en proyectos que beneficien a nuestras comunidades, especialmente en zonas con brechas históricas de acceso al deporte”, señaló la Seremi Vania Llantén.

Por su parte, el Director Regional del IND, Hernán Muñoz, destacó que “este tipo de gestiones nos permite sentar las bases para construir espacios que mejoren la calidad de vida y promuevan el bienestar en nuestra región”.

Las autoridades coincidieron en que la experiencia es un insumo clave para impulsar futuras inversiones con el respaldo del Gobierno Regional, el Consejo Regional y el Ministerio del Deporte, reafirmando el compromiso del Estado con la descentralización y el desarrollo equitativo del país.